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ATA Nº 11/2024 DO CONSELHO DELIBERATIVO DO IPREVE

 

Aos vinte e cinco dias do mês de 

na sala de reunião, piso superior da Prefeitura Barra Velha, sito a Avenida Governador Celso 

Ramos, número duzentos, bairro Centro, Município de Barra Velha/SC, reuniram

Conselho Deliberativo nomeado pela Portaria 

Presentes o Sr. Edivaldo Navarro Cachoeira Diretor Presidente, Dulceléia da Rosa Malheiros 

(servidora ativa titular), Luciana Erbs da Costa Kochhann (servidor ativo titular), Rubia Fernanda 

Alves (servidora ativa titular) Luciana Maria da Costa (servidora ativa titular), Jacinda Maria 

Dethiuki Padilha (servidora inativa titular), Eliane Maria Mell

Nunes Silveira (servidora ativa titular)

suplente). Pauta: 1)Leitura, discussão e aprovação da ordem do dia;

10/2024; 3)Análise dos relatórios de investimentos; 4)Análise do relatório financeiro; 5)Resposta 

do Oficio do Conselho Fiscal; 6)Resposta do Oficio do Conselho Deliberativo ao IPREVE; 7) 

Apresentação da política de Investimentos de 2025; 8) Apresentação do Plano de Ação de 2025

Apresentação do Estudo da Segregação de Massa; 10) Assuntos diverso

reunião e questionou se todos leram a Ata da reunião anterior. Márcia atentou para que o final da 

Ata que contem um resumo de todas as deliberações. Edivaldo ques

obtermos a Ata assinada. Márcia explicou que após a aprovação, a ata será incluída no sistema PM 

e será solicitada a assinatura de todos. Edivaldo fará o download da Ata assinada e colocará no site 

do IPREVE. Márcia sugeriu que podemos aprovar no whats app. Rubia e Jacinda também acharam 

que seria mais pratico já aprovar antes da reunião. Todos concordaram e ficou deliberado que as 

atas serão aprovadas no grupo de what’s app, e a secretária solicitara a assinatura através do 

sistema IPM, desta forma não será aguardada a próxima reunião para a aprovação da ATA. 

Edivaldo passou para o próximo assunto, 3) análise do relatório de investimentos, 

apresenta o valor de aprox. 94,47 milhões de reais, a aquisição de 10 milhões em 

e a SMI ainda indicou que devemos adquirir mais títulos públicos. Márcia relatou que no 

Congresso de Conselheiros houve uma palestra a qual explicou a importância dos conselheiros 

entenderem e analisarem os dados dos investimentos. Demonstro

gráficos nestes relatórios, pois fica mais fácil a análise. Edivaldo falou que a SMI pode incluir 

conforme solicitarmos. Luciana Erbs acrescentou que a tendência é não atingirmos a meta e 

questionou o que pode acontecer caso a me

problemas, pois todas as aplicações são feitas dentro dos limites da lei. Márcia aproveitou o 

momento para colocar que este congresso especificamente é muito válido para todos os 

conselheiros e citou as palestras sobre a certificação, equilíbrio atuarial e plano de benefícios. 

Jacinda acrescentou que no mesmo dia do inicio do congresso, os palestrantes estavam bem 

preocupados sobre a mudança na lei que possibilita que se nomeie pelo regime da CLT, e isto 

impacta nos institutos. Jacinda ainda acrescentou que a linguagem foi muito acessível e sugeriu 

que fossemos no próximo ano novamente. Edivaldo passou para o item 4) da pauta, e apresentou 

o relatório financeiro. Edivaldo informou que o Conselho Fiscal solicitou

informações para serem analisadas como

contratações. Passando para o item 5) da pauta Edivaldo explicou que Marilene esta fazendo 

levantamento das aquisições feitas para comparar com a pauta das r

responder ao oficio do Conselho Fiscal. Passando para o item 6) em resposta ao Oficio do 

Conselho Deliberativo ao IPREVE, Edivaldo apresentou o parecer pelo advogado do IPREVE, Lucas, 
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do mês de novembro do ano de dois mil e vinte e quatro, às 

na sala de reunião, piso superior da Prefeitura Barra Velha, sito a Avenida Governador Celso 

duzentos, bairro Centro, Município de Barra Velha/SC, reuniram

Conselho Deliberativo nomeado pela Portaria 212/2024 do Município de Barra Velha/SC. 

ivaldo Navarro Cachoeira Diretor Presidente, Dulceléia da Rosa Malheiros 

ervidora ativa titular), Luciana Erbs da Costa Kochhann (servidor ativo titular), Rubia Fernanda 

Alves (servidora ativa titular) Luciana Maria da Costa (servidora ativa titular), Jacinda Maria 

Dethiuki Padilha (servidora inativa titular), Eliane Maria Mello (servidora ativa titular) e Márcia 

Nunes Silveira (servidora ativa titular). Participou ainda Mário Fernando Lessack (servidor ativo 

Leitura, discussão e aprovação da ordem do dia; 2) Leitura e Aprovação da ata 

relatórios de investimentos; 4)Análise do relatório financeiro; 5)Resposta 

do Oficio do Conselho Fiscal; 6)Resposta do Oficio do Conselho Deliberativo ao IPREVE; 7) 

Apresentação da política de Investimentos de 2025; 8) Apresentação do Plano de Ação de 2025

Apresentação do Estudo da Segregação de Massa; 10) Assuntos diverso

reunião e questionou se todos leram a Ata da reunião anterior. Márcia atentou para que o final da 

Ata que contem um resumo de todas as deliberações. Edivaldo questionou sobre o tramite para 

obtermos a Ata assinada. Márcia explicou que após a aprovação, a ata será incluída no sistema PM 

e será solicitada a assinatura de todos. Edivaldo fará o download da Ata assinada e colocará no site 

podemos aprovar no whats app. Rubia e Jacinda também acharam 

que seria mais pratico já aprovar antes da reunião. Todos concordaram e ficou deliberado que as 

atas serão aprovadas no grupo de what’s app, e a secretária solicitara a assinatura através do 

ema IPM, desta forma não será aguardada a próxima reunião para a aprovação da ATA. 

Edivaldo passou para o próximo assunto, 3) análise do relatório de investimentos, 

apresenta o valor de aprox. 94,47 milhões de reais, a aquisição de 10 milhões em 

e a SMI ainda indicou que devemos adquirir mais títulos públicos. Márcia relatou que no 

Congresso de Conselheiros houve uma palestra a qual explicou a importância dos conselheiros 

entenderem e analisarem os dados dos investimentos. Demonstrou também a importância dos 

gráficos nestes relatórios, pois fica mais fácil a análise. Edivaldo falou que a SMI pode incluir 

conforme solicitarmos. Luciana Erbs acrescentou que a tendência é não atingirmos a meta e 

questionou o que pode acontecer caso a meta não seja atingida. Edivaldo explicou não há 

problemas, pois todas as aplicações são feitas dentro dos limites da lei. Márcia aproveitou o 

momento para colocar que este congresso especificamente é muito válido para todos os 

ras sobre a certificação, equilíbrio atuarial e plano de benefícios. 

Jacinda acrescentou que no mesmo dia do inicio do congresso, os palestrantes estavam bem 

preocupados sobre a mudança na lei que possibilita que se nomeie pelo regime da CLT, e isto 

Jacinda ainda acrescentou que a linguagem foi muito acessível e sugeriu 

que fossemos no próximo ano novamente. Edivaldo passou para o item 4) da pauta, e apresentou 

o relatório financeiro. Edivaldo informou que o Conselho Fiscal solicitou

em analisadas como extratos, relatório de empenhos, aquisições e 

Passando para o item 5) da pauta Edivaldo explicou que Marilene esta fazendo 

levantamento das aquisições feitas para comparar com a pauta das r

responder ao oficio do Conselho Fiscal. Passando para o item 6) em resposta ao Oficio do 

Conselho Deliberativo ao IPREVE, Edivaldo apresentou o parecer pelo advogado do IPREVE, Lucas, 
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do ano de dois mil e vinte e quatro, às quatorze horas, 

na sala de reunião, piso superior da Prefeitura Barra Velha, sito a Avenida Governador Celso 

duzentos, bairro Centro, Município de Barra Velha/SC, reuniram-se em sessão o 

o de Barra Velha/SC. 

ivaldo Navarro Cachoeira Diretor Presidente, Dulceléia da Rosa Malheiros 

ervidora ativa titular), Luciana Erbs da Costa Kochhann (servidor ativo titular), Rubia Fernanda 

Alves (servidora ativa titular) Luciana Maria da Costa (servidora ativa titular), Jacinda Maria 

o (servidora ativa titular) e Márcia 

. Participou ainda Mário Fernando Lessack (servidor ativo 

eitura e Aprovação da ata 

relatórios de investimentos; 4)Análise do relatório financeiro; 5)Resposta 

do Oficio do Conselho Fiscal; 6)Resposta do Oficio do Conselho Deliberativo ao IPREVE; 7) 

Apresentação da política de Investimentos de 2025; 8) Apresentação do Plano de Ação de 2025; 9) 

Apresentação do Estudo da Segregação de Massa; 10) Assuntos diversos. Edivaldo iniciou a 

reunião e questionou se todos leram a Ata da reunião anterior. Márcia atentou para que o final da 

tionou sobre o tramite para 

obtermos a Ata assinada. Márcia explicou que após a aprovação, a ata será incluída no sistema PM 

e será solicitada a assinatura de todos. Edivaldo fará o download da Ata assinada e colocará no site 

podemos aprovar no whats app. Rubia e Jacinda também acharam 

que seria mais pratico já aprovar antes da reunião. Todos concordaram e ficou deliberado que as 

atas serão aprovadas no grupo de what’s app, e a secretária solicitara a assinatura através do 

ema IPM, desta forma não será aguardada a próxima reunião para a aprovação da ATA. 

Edivaldo passou para o próximo assunto, 3) análise do relatório de investimentos, o qual 

apresenta o valor de aprox. 94,47 milhões de reais, a aquisição de 10 milhões em títulos públicos, 

e a SMI ainda indicou que devemos adquirir mais títulos públicos. Márcia relatou que no 

Congresso de Conselheiros houve uma palestra a qual explicou a importância dos conselheiros 

u também a importância dos 

gráficos nestes relatórios, pois fica mais fácil a análise. Edivaldo falou que a SMI pode incluir 

conforme solicitarmos. Luciana Erbs acrescentou que a tendência é não atingirmos a meta e 

ta não seja atingida. Edivaldo explicou não há 

problemas, pois todas as aplicações são feitas dentro dos limites da lei. Márcia aproveitou o 

momento para colocar que este congresso especificamente é muito válido para todos os 

ras sobre a certificação, equilíbrio atuarial e plano de benefícios. 

Jacinda acrescentou que no mesmo dia do inicio do congresso, os palestrantes estavam bem 

preocupados sobre a mudança na lei que possibilita que se nomeie pelo regime da CLT, e isto 

Jacinda ainda acrescentou que a linguagem foi muito acessível e sugeriu 

que fossemos no próximo ano novamente. Edivaldo passou para o item 4) da pauta, e apresentou 

o relatório financeiro. Edivaldo informou que o Conselho Fiscal solicitou um pacote de 

extratos, relatório de empenhos, aquisições e 

Passando para o item 5) da pauta Edivaldo explicou que Marilene esta fazendo 

levantamento das aquisições feitas para comparar com a pauta das reuniões para poder 

responder ao oficio do Conselho Fiscal. Passando para o item 6) em resposta ao Oficio do 

Conselho Deliberativo ao IPREVE, Edivaldo apresentou o parecer pelo advogado do IPREVE, Lucas, 
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que demonstra a legalidade do uso de 0,6 %, 20% a mai

com as certificações do instituto. Outro questionamento deste mesmo oficio, 

taxa administrativa alem do contabilizado, 

o lançamento do superávit. Edivaldo solicitou que a Luciana como já foi contadora do IPREVE, 

desse uma ajuda para a Marilene. Sobre o questionamento dos pagamentos do PASEP, Edivaldo 

explicou que esta sendo feita a separação dos

aplicações. Com relação a aplicação ou não dos valores do repasse da prefe

que não esta sendo necessário a a

de pagamento da folha. Márcia pediu para Edivaldo explicar se o 0,6% já 

para este ano, e se o IPREVE irá gastar mais do que a taxa administ

explicou que não será gasto a mais, e que com o valor da taxa, de 3%

limite sem o uso do 0,6% permitido. 

que enviará a Política de investimento via 

reunião. Edivaldo, passando para o Plano de Ação,

não estava com as informações para 2025. Márcia

contratação anual, e durante o ano

todo. Todos concordaram, deliberando

contratações no Plano de Contratação para que não fosse necessária a aprovação pontual de cada 

serviço a ser contratado. Edivaldo informou que sobre a

devolvida, e o Secretário de Administração sugeriu alugar d

próximo a prefeitura. Diversos conselheiros su

do superávit que não foi lançado, relativo ao saldo da cont

adquirir um terreno e construir a sede própria do IPREVE. Seguindo a

apresentação do Estudo da Segregação de 

Sr. Guilherme Walter da Lumens Atuar

31/08/2024, onde farão parte do Plano Financeiro

idade maior do que 40 anos ou menor do que 55 ano

idade seja maior do que 55 anos; c) 

relativa aos fluxos mensais já deferidos e dos exonerados a serem concedidos, na data de corte

contribuição patronal do Plano Finan

cobertura de insuficiência financeira. 

patrimônio do Plano Financeira 

plano Previdenciário corresponde ao 

foi apresentado detalhadamente e o próximo passo é a provar 

na Câmara de Vereadores. O Conselho revisou as questões discutidas e deliberou que: 1) 

serão aprovadas no grupo de what’s ap

IPM, desta forma não será aguardado a próxima reunião para a aprovação da ATA. 

elaborado o Plano Anual de Contratação para que não fosse necessária a aprovação pontual de 

cada serviço a ser contratado. Nada mais havendo a tratar, Eliane 

Conselho Deliberativo deste Instituto, encerra a 

secretária do Conselho, encerro a presente Ata da Reunião Ordinária do Conselho Deliberativo, 

que após lida e aprovada, será assinada pelos presentes.

 

Eliane Maria Mello 

Presidente do Conselho    
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que demonstra a legalidade do uso de 0,6 %, 20% a mais da taxa administrativa, para os gastos 

com as certificações do instituto. Outro questionamento deste mesmo oficio, 

taxa administrativa alem do contabilizado, Edivaldo explicou que Marilene não conseguiu localizar 

Edivaldo solicitou que a Luciana como já foi contadora do IPREVE, 

Marilene. Sobre o questionamento dos pagamentos do PASEP, Edivaldo 

explicou que esta sendo feita a separação dos vínculos, para pagar conforme a origem das

o a aplicação ou não dos valores do repasse da prefeitur

a aplicação, porque o Município esta repassando próx

Márcia pediu para Edivaldo explicar se o 0,6% já esta sendo considerado 

para este ano, e se o IPREVE irá gastar mais do que a taxa administrativa 

explicou que não será gasto a mais, e que com o valor da taxa, de 3%, o IPREVE ficará dentro do 

imite sem o uso do 0,6% permitido. Passando para o próximo item da pauta, 

de investimento via What’s app para que a aprovação seja feita na 

. Edivaldo, passando para o Plano de Ação, apresentou uma idéia do

não estava com as informações para 2025. Márcia sugeriu que fosse ela

ante o ano não seria necessária a aprovação ponto a ponto durant

deliberando-se que e será feita a inclusão de todas as compras e 

no de Contratação para que não fosse necessária a aprovação pontual de cada 

Edivaldo informou que sobre a sala atual do IPREVE te

io de Administração sugeriu alugar duas salas comercial num prédio

rsos conselheiros sugeriram após resolvermos a questão

que não foi lançado, relativo ao saldo da conta da taxa de administração, poredemos 

ruir a sede própria do IPREVE. Seguindo a

Segregação de Massa. A apresentação foi feita de forma virtual pelo 

lherme Walter da Lumens Atuarial. Do estudo definiu-se uma da

farão parte do Plano Financeiro: a) servidores ativos, na data de 

idade maior do que 40 anos ou menor do que 55 anos; b) aposentados, na data de corte, cuja 

idade seja maior do que 55 anos; c) ▪ sem pensionistas, na data de corte; d) comprev a pagar, 

relativa aos fluxos mensais já deferidos e dos exonerados a serem concedidos, na data de corte

lano Financeiro será de 18% da folha de ativos, mais um aporte para 

financeira. Para o Plano Previdenciário a patronal passara a 

ceira corresponderá à 48,82% dos parcelamentos, e o

plano Previdenciário corresponde ao valor já acumulado e a 51,18% dos parcelamentos. 

apresentado detalhadamente e o próximo passo é a provar elaborar a Minu

O Conselho revisou as questões discutidas e deliberou que: 1) 

serão aprovadas no grupo de what’s app, e a secretária solicitara a assinatura através do sistema 

IPM, desta forma não será aguardado a próxima reunião para a aprovação da ATA. 

de Contratação para que não fosse necessária a aprovação pontual de 

Nada mais havendo a tratar, Eliane Maria de Mello 

Conselho Deliberativo deste Instituto, encerra a presente reunião. Eu, Márcia Nunes Silveira, 

secretária do Conselho, encerro a presente Ata da Reunião Ordinária do Conselho Deliberativo, 

que após lida e aprovada, será assinada pelos presentes. 

   

 

 

Márcia Nunes Silveira   
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s da taxa administrativa, para os gastos 

com as certificações do instituto. Outro questionamento deste mesmo oficio, saldo da conta da 

Marilene não conseguiu localizar 

Edivaldo solicitou que a Luciana como já foi contadora do IPREVE, 

Marilene. Sobre o questionamento dos pagamentos do PASEP, Edivaldo 

para pagar conforme a origem das 

itura, Edivaldo explicou 

ando próximo da data 

esta sendo considerado 

rativa permite. Edivaldo 

PREVE ficará dentro do 

para o próximo item da pauta, Edivaldo informou 

aprovação seja feita na próxima 

apresentou uma idéia do Plano de Ação porém 

sugeriu que fosse elaborado um plano de 

ovação ponto a ponto durante o ano 

e todas as compras e 

no de Contratação para que não fosse necessária a aprovação pontual de cada 

sala atual do IPREVE terá que ser 

ercial num prédio novo 

questão do lançamento 

a da taxa de administração, poredemos 

ruir a sede própria do IPREVE. Seguindo a pauta, iniciou-se a 

o foi feita de forma virtual pelo 

se uma data de corte o dia 

ervidores ativos, na data de corte, com 

s, na data de corte, cuja 

▪ sem pensionistas, na data de corte; d) comprev a pagar, 

relativa aos fluxos mensais já deferidos e dos exonerados a serem concedidos, na data de corte. A 

a folha de ativos, mais um aporte para 

a patronal passara a ser 24%. O 

à 48,82% dos parcelamentos, e o patrimônio do 

e a 51,18% dos parcelamentos. O estudo 

elaborar a Minuta da Lei e aprovar 

O Conselho revisou as questões discutidas e deliberou que: 1) as atas 

p, e a secretária solicitara a assinatura através do sistema 

IPM, desta forma não será aguardado a próxima reunião para a aprovação da ATA. 2) Será 

de Contratação para que não fosse necessária a aprovação pontual de 

de Mello - Presidente do 

presente reunião. Eu, Márcia Nunes Silveira, 

secretária do Conselho, encerro a presente Ata da Reunião Ordinária do Conselho Deliberativo, 
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Secretária do Conselho  

 

 

Luciana Maria da Costa 

Vice Presidente do Conselho 

 

 

 

Edivaldo Navarro Cachoeira 

Diretor Presidente – IPREVE 

 

 

 

Luciana Erbs da Costa Kochhann 

Membro Titular  
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Jacinda Maria Dethiuki Padilha 

Membro Titular 

 

 

 

Dulceléia da Rosa Malheiros 

Membro Titular 

 

 

 

Rubia Fernanda Alves 

Membro Titular 

INSTITUTO DE PREVIDÊNCIA SOCIAL DOS 

SERVIDORES PÚBLICOS DO MUNICÍPIO DE 

(47) 3456-3111 

ipreve@barravelha.sc.gov.br 

ki Padilha  

Dulceléia da Rosa Malheiros  
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